



Un don à l'Ehpad A Noste le Gargale

BOUCAU L'entreprise Façades Basques, spécialiste de la rénovation de façades, vient de réaliser un don au profit de l'Ehpad Boucalais A Noste le Gargale géré par l'association d'Aide aux personnes âgées (Adapa). Le chèque de 1 400 euros remis au travers de l'association Une Façade sur la vie a permis de financer l'achat de jardinières circulaires pour les résidents. Ils pourront ainsi cultiver fleurs et plantes sans se baisser, ni sortir de leur fauteuil roulant. D'après Anne-Laure Richaud, responsable de l'Ehpad, cet aménagement extérieur sécurisé leur permettra de profiter des plaisirs d'une activité de plein air, dès le printemps prochain.



Un don de 1 400 euros a été remis à l'Ehpad au travers de l'association Une Façade sur la vie. PHOTO MARIE-CLAUDE IHUEL